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Il segretario del Psi parla del congresso: 
«Deciderà la direzione, occorre rinnovare 
perché il paese ha bisogno dei socialisti 
Mi dispiace che si semini la divisione» 

~ Politica 
Rivolta alla Regione Friuli-Venezia Giulia 
nove consiglieri su tredici chiedono 
che tutto il gruppo dirigente se ne vada 
Del Turco al leader: «Fai un gesto generoso» 
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«Mi basta un posto per dire la mia» 
Craxi non esclude dimissioni ma accusa Martelli di «viltà» 
'Martelli'' È vile e sleale ha gettato i germi della divi
sione» Craxi reagisce all'accerchiamento e si di
chiara pronto ad accettare la sfida, parlando per la 
prima volta di possibilità di dimissioni «Basta - dice 
- che mi diano un posto da dove dire la mia» Quan
to al congresso si dice disponibile «Decida la dire
zione» Intanto Del Turco lo invita al «grande gesto» 
e il Psi friulano grida «Dimissioni» 

BRUNO MISERENDINO 

M ROMA Passeggiando per 
vili i Caffare-lli a due passi dal 
Campidoglio Craxi assicura 
•f" un periodo nero lo vedono 
tutti ina ho passato momenti 
più diflicilt nella mia camera-
h cosi sedandosi su una pan 
china fuma e ragiona si la 
menta e attacca e un pò mi 
naccia eoo I aria di chi vuole 
infondere sjc ure/za a se slesso 
e agli altri Si Craxi raccoglie il 
guanto di sfida di Martelli lo 
accusa di siila e slealtà elice 
che se proprio i ribelli vogliono 
un congresso lo avranno fa 
capire che a tempo debito si 
potrà fare da parte ma intanto 
il bombardamento continua 
An/i tutto precipita A poche 
centinaia di metri Ottaviano 
Del I ureo lo invita a (are -un 
gesto di grandissima intelligen 
/a politica e di generosità» os 
sia a porre lui stesso il proble 
ma delle sue dimissioni T a 
700 chilometri di distarla 9 dei 
13 dirigenti del Psi friulano a 
grande maggioranza fanno la 
stessa cosa Cra\i e la dire/io 

ne dicono-s i desonodiniet 
tere come atto indispensabile 
l>er aprire un dibattito nuovo 
ali interno del Psi Più o meno 
quello che hanno chiesto i 40 
parlamentari firmatari del do 
e urnento con cui si chiede un 
congresso entro Nat ile e quel 
10 che hanno detto 1 ormica e 
altri il responsabile del disa 
stro di Mantova sei tu e tt ne 
devi assumere la responsabili 
ta Per non parlare di Martelli 
11 ministro della giustizia 
uscendo Ialtro giorno dalla 
riunione dell hotel Nazionale 
in e ui e stala studiata la strate
gia antieraxi ha detto cose pe 
santissime -Ma cosa vuole (a 
re ' Sembra che ha perso il sen 
so della realta» Insomma il 
trono vacilla e la battaglia 
campale si avvicina Primo ap 
puntamento la direzione della 
prossima settimana dove si af 
frontera lo spinoso nodo del 
congresso come fallo e so 
prattutto quando 1 ntro Natale 
e con i dingenl dimissionari 
(,segretario compreso) dico 

no martelliani e sinistra del 
partito secondo cui si può fare 
in poco tempo un nuovo tesse 
ramenlo Nella primavera 
prossima e senza percorsi la 
ceranti, ribatte lo stato maggio 
re di via del Corso -Dipende -
afferma il capogruppo GIUSI La 
Caliga - se vogliamo fare I ulti 
ino congresso del vecchio tipo 
o il primo del nuovo io sono 
per andare con regole nuove 
Per farlo e non per dire via tu 
che vengo io il problema non 
È tanto il tempo quanto lo spi 
nlo con cui ci si va Se si vuole 
che i correntisti incalliti nco 
minano a trafficare con le tes 
sere e i regolamenti allora si 
piò fare anche subito » 
Craxi da per ora una risposta 
interlocutoria preceduta da 
un violento attacco a Martelli 
«Mi spiace - dice entrando al 
convegno sui cento anni del 
socialismo e aprendo la sua 
esternazione - che nel partito 
sia stato gettato il germe della 
divisione e in taluni casi con 
parole che rivelano una eerta 
dose di viltà e slealtà Penso 
che il congresso può essere 
una buona cosa Un congresso 
verità che getti le basi per una 
ripresa del partito In questa 
materia prenderà le sue deci 
sioni la direzione- Ma in dire 
zione ci sono i numeri per vo 
tare lo svolgimento del con 
gresso entro Natale7 Probabil 
mente no anche se oimai la 
geografia politica e gli schiara 
menti interni stanno saltando 
Del resto confermano due 
esponenti martelhani come 

I segretario del Psi Bettino Craxi 

In consiglio d'amministrazione il caso Vespa: «congelato» il direttore del Tgl 

I redattori Tg3 «sfiduciano» Pasquarelli 
«Noi d siamo difesf aalla lottizzazione» 
Il decreto tv 
arriva in aula 
«Il Pds darà 
battaglia» 

• • NOMA La commissione 
telecomunicazioni del Senato 
ha licenziato ieri a maggioran 
za (contrari Pds e altre opposi
zioni) il decreto sulle <onces 
siom Iv Pochi le modifiche 
•Li battaglia per migliorare il 
provvedimento ha tnnuncia 
tu ( arto Rognoni del Pds - si 
siiost i ora in aula- dove il de 
i ri lo vira disc cis.,o I i prossima 
s» ttinuna Li maggioranza si t 
n iseost ì dietro la decisione 
di I presidente dell ì commis 
Moni il socialista f-ranza di 
giudicare -inammissibili- gli 
LUI» ndami nti del Pds del Pri 
dt i verdi e di Kifondazione 
Onesta maggioranza - lui 
eoiiimenta'o Rognoni ha la 
liristi i bifore uta a parole dice 
di voler risolvere il problema 
delle risorsi della R u e di non 
(r iscuria* li grida d ali irmi* 
degli cdituri dilli carta stam 
pala nei fatti si è as unta I i re 
sjxmsabilita di non risolvere 
un bel nuli i- l'ir questo moti 
vo il Pds riproporrà ti, aul i tut 
ti i suoi orni nctamei'ti Anche i 
de che hanno prsi ntato prò 
posti ih modifica sulla pubbli 
elfi t si sono visti rinviare al 
mittmte gli leu ndamenti 
hanno annunciato li volerli ri 
proporre in mia Qualche 
emendami rito i stato comun 
que approvato ani hi se - e 
sempre Uognoni ni aflermarlo 
- vmoqu» Ih e fu -non pn lido 
no mirimi unente .ilio devili 
abusi i delti seorreitez/i ioni 
piute nell indicare prilli i i eri 
Ieri t poi ni Ilo stil ire li gra 
dilatorie delle tv locali che 
hanno diritto ali i consessi!) 
ne- Stilli tv i p ig imi rito id 
esempio ili > maggioranza i1-
inanello il coraggio politico eli 
sostenere un i un ndamento 
della Querela e he a parole di 
ceva di condividere I ra le imi 
difiehe apportate I i proroga 
della scadi nza pi r il piano di 
assegnazione di Ile frequenze 
della r.dio d il >X I, bbraio al 
iO novembri l "H Pi rò - li i 
corretto un litro enitnil iinen 
to del Pds la preseli! izioni 
del pi ino dilli free|in nzi ri 
diolomitu dovrà avvi nirt en 
irò il il m ig^io i imi | | 0 ,,||t 
legioni inr il pan ri d i e spn 
mere entroW giorni Perqu in 
lo ngu irti |, p,,v tv se ni n 
Panerà ii.aul i 

I \ ( 

Il consiglio d amministrazione della Rai ieri doveva 
decidere riconfermare la fiducia a Vespa o pensare 
a un avvicendamento Ma Pasquarelli ha proposto 
una soluzione inattesa lasciare tutto com'è, speran
do in una «ricucitura» a l i gì Al f'g3 l'assemblea «sfi
ducia» gli stessi vertici dell azienda 1 presidenti delle 
Camere costringono De e Psi ad accettare ta convo
cazione della commissione di vigilanza. »> 

SILVIA GARAMBOIS 

• • KOMA Li redazione del 
Igl ha sfiduciato il suo diretto 
re Li redazione del 1 g.i «sfidu 
eia- i vertici dell azienda in 
un assemblea i giornalisti han 
no infatti denunciato «lo slato 
di non governo della Rai il pe
ricoloso vuoto di gestione ai 
vertici dell azienda 1 assenza 
di qualunque forma di proget 
tualita- P tutto questo mentre 
al piano ten-a di viale Mazzini 
erano riuniti i Consiglieri d jm 
mmislrazione d i e dovevano 
prendere decisioni sul -caso 
Igl . 

Ma un altra noiiziu in serata 
dava il segno dell emergenza 
della questione televisiva no 
nostante il gruppo de al senato 
e quello del psi al senato non 
abbiano «incora 1 tutt oggi 
designato 1 loro candidati alla 
-Commissione p irlamenlare 
per I indirizzo generale e la vi 
gilanza radiotelevisiva- i due 
presidenti Giovanni Spadolini 
e Giorgio Napolitano hanno 
deciso comunque di convoca 
re la commissione il prossimo 
M ottobre per proci c'ere alla 
su ì costituzione 

Anche Walter Pedullà aveva 
parlato nella sua relazione di 
una -emergenza informazio 
ne- Il presidente della Rai ha 
infatti aperto il Consiglio d <IIH 
umiistrazione sostenendo che 
«per non acicntu<n pericolosi 
lenomem di rigetto contro i 
parliti cardini di una demo 
crazia pluralistica- e. decessa 
rio e he radio i tv -assumano le 
caratteristiche dell i problema 
licita dell approfondimento 
de1 e on'ronto e pc rd ino quel 
le della nulli mzc dell appar 
tenenza della struiuentalilà- F 
fìruno Vispa-' I la crisi del 
I g l ' -Il volo di sfiducia risulta 
esseri la manifestazione più 
vistosa di un mali ssere dilfuso 
e profondo ha detto iggiun 
gendo -Non dobbiamo aver 
p mr ì de i i ambi.unenti che si 
dovessero rendere necessari 
Non accetti uno nessun auto 
m itismo Ira proli sia ed intir 
ve nto del ( onsitflio il allumili 
sira/ioni e tanto meno In 
e imp igne «ioni distici e e no 
tro Miti rvi-nto" 

Ma ha poi lasci ito e he la di 
seussioni prendesse le mosse 
d il suo orninoli prensiui in 
ti rvi nto d il proli e ina di 'I i ri 

(orma alla necessita di pesanti 
economie dai risultali di 
ascolto da raggiungere al nodo 
delle sedi immobiliari Nò Pe 
dulia si e dimenticalo di far pò 
lemica con il direttore di Rai 
tre Angelo Guglielmi (-Se 
qualche dirigente ha la voca 
zione dell opinionista potrà 
farlo con profitto e maggiore li 
berta in una condizione diver 
sa da quella che oggi occu 
pa-) i cui interventi sono stati 
accomunali per gravità a que I 
lo di f-abnzio Del Noce che 
I altro giorno ha attaccato in 
modo decisamente arrogante 
il vice direttore generale Albi 
no l^onghi 

Sono stati di nuovo i eonsi 
glien di diverse parti politiche 
a chiedere di dare ordine a.la 
discussione per affrontare in 
modo costruttivo il caso della 
sfiducia volala dalla redazione 
del Igl al suo direttore Sulta 
volo due possibilità o nconfer 
mare la hducia al direttore o 
andare a un avvìi endamento 
nella direzione -Il temporale 
al Igl non è scoppiato ali ini 
prowiso - avverte Antonio Ber 
nardi del P d s - Da molto lem 
pò ci sono critiche alla gestio 
ne di Vespa e nulla eN stato fatto 
(ieri ho la stillazione cambias 
se-

In questi anni il direttore del 
Igl Ila potuto modificare prò 
fondamenti.' il volto della reda 
zione ci sono quaranta gior 
nalisti nuovi è stato lui a nomi 
nare i responsabili dei servizi 
e io nonostante fui perso -Noi 
in quanto editori continua 
Bernardi al di la dell illeeeila 
del volo di sfiducia (non previ 
sto dai contratti) dobbiamo 
stabilire ora se la situazione 
che si e creala ali interno della 
testala e tale da aver incrinalo 
nitrii il rapporto il rapporto di 
fiducia tra Vespa e I editore- I 
I urico Mcnduni (Pds) ha 
messo in guardia ani hi'contro 
eventuali -pasticciacci- alla 
m imera di quello fatto a Raui 
no dove e slato alfiancato al 
direttore Carlo l use agni un 
"Controllore- (il suo vice Li 
re nzo Vecchione 1 creando il 
e aos ne Ila rete 

Nessuno immaginava e he 
Pasquarelli che fino a quel 
punto non .ivev î parlato aves 
se una soluzione preconfc zio 

nata in tasca Lisciare tutto co 
m e lx> ha annunciato prima 
della sospensione della sedu 
11 con notevole sintonia con 
quanto nello stesso momento 
slava dichiarando lo stesso 
Bruno Vespa a Grottarossa II 
direttore* generale ha infatti 
spiegato che dai suoi colloqui 
((in Vespa e con il d i r aveva 
ricavato la sensazione elle ci 
fossero ancora ampi margini 
per risanare 'a situazione Sen 
za tenere in nessun conto che 
il sindacato ha denunciato il ri 
scino di risse interne e di ven 
dette e che contro le ritorsioni 
(di cui ci sono già avvisaglie) 
ha annunciato di essere p-on 
to a percorrere anche vie lega 
h 

Al Igi intinto ieri I assem 
ble t dei giornalisti ha votato 

un documento in cui olire ad 
esprimere solidarietà ai colle 
cjhidellgl ricorda che ò sba 
gliato -accomunare in un uni 
co giudizio negativo 1 informa 
zione di lutti I I g» e che -la re 
dazione del I g i ha costruito 
negli anni un dialogo quolidia 
no con i telespettatori realiz 
zato grazie ali unita interna ed 
al rapporto di fiducia con la di 
rezione unici elementi che 
possono salvare il servizio 
pubblico dalle piaghe dell ap 
partenenza politica e della lot 
lizzazione» In serata una pre 
eisazione del direttore Alcs 
Sandro Curvi -Li crisi nel servi 
z o pubblico - avverte - e la 
conseguenza di vincoli [Xilitici 
e di arroganze spartitone 
spesso subite da chi lavora .il 
I interno della Rai' 

Vespa: «Guiderò 
la corazzata-Tgl 
fino all'agosto '93 » 
«Sono serenissimo e tranquillo» Bruno Vespa di
rettore del «Telegiornale- uno» alla sua prima usci
ta in pubblico dopo il voto di sfiducia della reda
zione, ostenta sicurezza «Il nostro tg 0- una coraz
zata» E la rivolta della redazione-' «Sono problemi 
normali quando si lavora lo nei confronti della 
redazione mi sento un padre di famiglia e faccio 
di tutto per tenerla unita» 

GABRIELLA CALLOZZI 

• • ROMA Bruno Vespa il 
direttore «sfiduciato del • l e 
li'giornale uno* si i> presen 
lalo ieri davanti alla stampa 
ne Ila nuova sede Rai di Grot 
larossa (dove il suo tg si tra 
sfenr.i a p irtire dal Ì2 otto 
bre) per presentare la nuova 
edizione di -Uno mattina» il 
programma che la testata 
realizza in collabora/ione 
con Rallino Dna prilli i ap 
pari/ione, in pubblico dopo 
la burrasca dei giorni scorsi 
si alenala d.il voto di sfidile la 
della sua riduzione 

Allora direttore come si è 
sentilo davanti alla «rivol 
ta» della redazione del suo 

tff? 
lo sono serenissimo e guaiclo 
sempre- avanti Certe cose le 
I isc io die tro le spalle Per me
la redazione i- corni una (a 
miglia ed io ini sento un pa 
dn e he fa di tutto per tenerla 
inula Questuò 1 importante 

Che vuol dire che ha già di
menticalo tutto e non >pu 
nirà» nessuno? 

Punire1 Figurarsi io non ho 
inai (allo nulla del genere 
Vorre proprio trovare qnal 
e uno che ve ngu da me a dire 
e he ha subito una punizio 
ne Anzi al contrario eh me 
si e1- sempre eletto e he ho aiti 

Del Bue e Salerno -e una que 
s'ionc politica e non di nume 
ri» Gli scenari che si fanno so 
no a questo punto i pili dispa 
rati l'uà delle ipotesi e che 
C raxi decida di lanciare in pi 
sta a capo di una sene di di 
parlimenti una serie di giova 
ni scegliendo poi Ira questi la 
persona che lui stesso presen 
tera come candidalo alla se 
gretena il prosimo congressi 
Li sei onda i|x>lesi è quella 
gii ventilata di un Craxi che 
propone come segretario Gin 
lutilo Amato ntagliando per 
se il molo di presidente Come 
e quando non e chiaro Cina 
ro invece che non e nei piani 
di Craxi una segreteria Martelli 
Contro il suo ex pupillo la lotta 
sarà senza esclusione di colpi 
Sono scenari in parte evocati 
dalla seconda fase dell ester 
nazione craxiana ali uscita 
dal convegno sui eenlo anni 
del socialismo nei viale III di 
villa Caffarelh -Il confronto nel 
partito non lo possiamo tra 
sformare in un incontro di pu 
gilalo - ufferm i di pugilato io 
non sono pratico ( e pero 
quakillio chi i sagera nuli in 
si uso rivoluzionario ma pura 
melili retorico o demagogico 
Il paese e pie no di esageratori 
di parlatori di rinnovamento 
che diflicilmcnle può essere 
I itto da persone vece hie stra 
vecchie e invecchiale » Id 
esco il punto -Mi basta - d i c e 
rispondendo a una domanda 
sul suo futuro nel Psi - che un 
diano un posto dove dire la 

mia- Insomma, posso anche 
andarmene, vedremo quando 
e come -Quello che e i sforze 
remo di fare - ine al/a - 0 gel 
lare le basi di una rimobilita 
zione e di un rinnovamento 
l>erche pensoche il paese ha e 
avrà bisogno dei socialisti-
Quando comincerà questo ca 
pitolo' -Il centenario - afferma 
Craxi e una buona occasio 
ne e il centenario di una sto 
ria travagliatissima su cui meri 
la riflettere perchè non e ooi 
cosi lontano d 1 noi qualcuno 
I ha percorso per lo meno per 
un buon quinto e questo un 
segno lo ha lase iato » 
Dunque nsclu di lolle fratrici 
de Ottaviano Del I ureo invi 
tando Craxi al «grande gesto» 
pensa che il rischio scissione 
non esista Ma ammette che la 
situazione e- pericolosissima 
De I I ureo ha una punta di pò 
le mica con chi chiede il con 
gresso enlro Natale -Quando 
lo dicevo io mi hanno accusa 
I o d i essere a 1 soldo d i Crax i « 
Mi I importante per lui ò c h e 
il Psi riprenda a parlare aliti 
genie cambiando immagine 
Del resto per De! 1 ureo sareb 
be inconcepibile uno scenario 
in e in tulio e ambia e solo il ve r 
lice del Psi umane immutato 
-Bisogna aspetlare venti giorni 
per capire cosa succede nella 
IX poi si vedrà il gioco del Do 
mino » Ma se nell i De cani 
bia gruppo dirigente Craxi af 
ferma si troverebbe a dover 
parlare di politica con pente 
i lie nciumeiioconosce 

Il direttore del Tgl Bruno Vespa 

talo troppo Piuttosto ini pare 
che intorno a questa vicenda 
si e- alzalo un gran polverone 
1 i venia òche il • lelcgiorna 
le uno ' e fortissimo e il liciti 
z -rio più seguilo e e|ues,todu 
fastidio a molti Cosi si tenia 
eh indebolirlo con le- poloni 
che 

Però questa volta non so
no intervenuti «agenti» 
esterni, ma è stata la stes
sa redazione a ribellarsi.. 

( he e entra qui 111 interni alla 
redazione- sono problemi 
normali gli stessi che si in 
e (mirano in un qualsiasi gior 
naie Basla affrontarli insie
me disc mencio parlandone 
ed io il confronto e il dialogo 
non I ho inai negalo a nes 
sun redattore 

insomma cosa pensa di fa 
re per il futuro? 

li nostro notiziario e una ve ra 
e propria-corazzala la nave 
ammiraglia dell inforni IZIO 
ne Rai lo sono il suo capita 
no proli inpon o dunque sa 
rò al suo timone, fino ali ago 
slo lH I ino ad allora conti 

unire) nel uno lavoro come 
ho sempre (alto Anzi ora 
con il trasferimento a Grotta 
rossa corcheremo a i r he eli 
potenziare i nostri mezzi la 
vonamo 20 ore al giorno con 
uno stali di 1Ì0 persone un 
numero di gran lunga inferio 
re a quello dei grandi quoti 
(liiini nazionali P( r questo 
eira prendere ino in recla/io 
ne un gruppo eh giovani boi 
sisti Poi continue renio con i 
setlinianali di informazione 
I ornerà prcslo il • Ig7' che 
s.ira nuovamente collocito 
nel suo spazio tradizionale 
elei ve ne rdl se-M I ancoraci 
sarà Borsavalon ni ì per il 
momento dobbiamo ancora 
studiare tuia e olloc izione 
adatta 

Un'ultima curiosità, diret
tore. Con il trasferimento 
del tg a Grottarossa non è 
che ne approfitterete per 
levare di mezzo quel falso 
fondale all'americana che 
appare normalmente die 
tro i mezzibusti? 

Perche dovre 111.1,0 e un i 
que shunt-di gusto 

Il presidente 
d onore 
del Ph 
Salvatore 
Valitutti 

È morto Salvatore Valitutti 
Un professore «all'antica» 
dalla Pubblica istruzione 
alla presidenza del Pli 

NEDOCANÉTTÌ 

• • KOMA P, morto a Roma 
Salvatore Valitutti decano e 
presidente onorano del Pli Fra 
nato a Bellosguardo (Salerno) 
il 30 settembre 1907 Li morte 
es giunta proprio il giorno dopo 
il suo B'se-sinio compleanno P 
stato per lunghi anni protago 
insta della vita politica e pari i 
mcnlare del nostro paese 
Provveditore agli studi dal 1947 
fino al 195r) anno nel quale C-
nominato Consigliere di Stato 
I anno prima nel 195-1 aveva 
fallo il suo ingresso nella vita 
politica nazionale come capo 
gabinetto del suo compagno 
eli parlilo Gaetano Martino al 
lora titolare del ministero della 
Pubblica istruzione Segui Mar 
tino ai'Ii Risieri quando I espo 
ne lite liberale assunse la guid i 
della Farnesina hntrò per la 
prima volta in Parlamento co 
me deputato del Ph nel 1903 e 
vi ritornò sueeessiv unente ma 
ti palazzo Madama nel 1972 e 
poi nelle legislature successive 
sinoallalX(1983) 

11 suo impegno fu particolar 
mente rivolto ai problemi della 
se noi i anc he se non m incava 
di occuparsi sempre pai spes 
so negli ultimi anni delle que 
stioni di riforma istituzionale I 
proprio nel se ttore della si uola 
iia compiuto il suo lungo cani 
mino politico pari intentare e 
di studiosi Mell lblo del Coli 
' iclio stipi riore dell i l^ibblu i 
istruzioni e addi tu alle si noie 
ilahane ali estero per la parie 
culturale didattica membro 
della commissione PI puma 
della C amerà e poi de I Senato 
dove ricoperse la carica di pre 
sidente sottosegretario al di 
casiere) di viale I raslevere nel 
governo Andre olii Malagodi 
(1972) ministro della Pubbli 
i*a istruzione nel primo gover 
noCossiga (1979) Li sua pre 
senza al ministero e li gata alla 

prima Vgge organica di nfor 
m i dell Universi! i Univa al 
I impegno [wlitico I insegna 
mento non abbandonato 
ner meno negli anni di più in 
tensa attività palamentan- e 
governativa Cattedra di deittri 
na dello Stato alla -Sapienza-
di Roma e per 11 anni Retto 
rato ali Università per stranieri 
di Perugia 

In Senato lo si ricorda seni 
pre attivissimo anche in età 
avanzala allento mebcokxso 
con una vena di mendiorwk' 
ironii VK epresKk-nte VK ano 
dell Ojx'ra Montesson presi 
dente nazionale dell Unione 
jK'r la lotta contro I malfateti 
sino vx-epn'sKk-nrx' della Dan 
te* ALighien e1-si ilo autore .in 
che-di molte pubblicazioni Ha 
diretto la r vista -Nuovi studi 
politici- e non i disdegnalo 
un intensa coli .^orazione a 
quotidiani come -La Nazione» 
• Il tempo» -l^a Si mijM» -11 
giornale d It dia» Ha parte* i 
palo vivamente anc he agli ulti 
mi congressi del suo pulite* 
del quale nel 198S era diven 
Ulto presidente lino al 199] 
oliando hi eli tto preside rito 
d calore 

Hanno reso omaggio dia 
silrna numerosi uomini politi 
ci pedalili ntan e r i- , lesili 
tinti de Ile istituzioni Ira pn 
mi il nresidi nle- di-Ila Retwil* 
01 c a e l ciingenll Oc I l'Ii il se 
gr t ine Pe-n i to Attissimo e il 
vie e s egn - l ano Animi lo Panici 
II e he-ne hanno pure ricordato 
la ligura di -grande studioso di 
malenc uniainslichc insigne 
parlamentare uomo t he h i 
dedicato gran parte della sui 
vii i alla scuola e ali L niversi 
11» Messaggi di e ordogl-o stimi 
giunti alla famiglia e al h i dai 
presidimi del Sonito e della 
Camera Li lan ier i udente c'
allestita nella Sala giall i d"l 
Senato 

COMUNE DI POGGIBONSI 
ESTRATTO DI AVVISO DI GARA 

Il Comune di Pogylbonsi appallerà i lavori di costreziono di un ponto di 
attraversamento del torrente St'igya e di sistemazione aree circostanti 
per un imporlo complessivo di L 1 239 000 000 di cui L 
1 06? 643 744 per somme a base d asta o L 176 356 256 per sommo 
a disposizione II relativo bando di l>era verrà pubblicalo sul B U R 
Toscana n -S6 del l 10 92 parte seconda Por inlormazioni nvolaorsi 
ali (juicio contratti tei 0^77/91 b204 227 lax 057/7915229 

Il sindaco Fabio Ceccherini 

Gruppi Parlamentari Pds Ufficio per II dibattito alla salute 
Direzione Pds 

E q u i t à e r i s o r s e 
P e r il d i r i t t o a l l a s a l u t o 
N e l s i s t e m a s a n i t a r i o 

Incontro di lavoro 

Ore 9,30 
Introduzione On Massimo DAIema 
Presentazione dei temi doti incontro On Vasco Gionnotti 
Comunicazioni Scienti'icho Dr Ernesto Veronesi Prol Antonio 
Bronna Prol -.sa IMenna Dinndin Dr Giuliano Bamolint Dr LIVIO 
Garattini Dr Ivan Cavicchi Dr Giuseppe Costa 
Interventi e dibattilo 
Conclusioni dei lavori del mattino Dr ssa Grazia Labate 

Ore 15.00 
Ripresa doi lavori SPH Giuseppe Broscia 
Dibattito 

Ore 18 00 
Conclusioni On Altredo Reichtm 

Interverranno 
Parlamentari Assessori de lo Regioni e dei Comuni Dirigenti delle 
Organizzazioni Sindacali Associazioni di Cittadini Rapproscntanl di 
Partilo 

Roma, 6 ottobre 1092 - Hotel Minerva - Piazza dello Minerva 

"Restituire il Sindacato ai lavoratori" 

ASSEMBLEA NAZIONALE DI 
"ESSERE SINDACATO" 

Riconquistare la scala mobile 
Difendere pensioni e assistenza sanitaria 
Rilanciare la contrattazione 
Dichiarare lo sciopero generale 
Allargare l'opposizione in CGIL per cambia
re il sindacato 

illuminimi mini i» il ii mulini i inumi mimmiii mulinili IMI iiiiiiurniuiii 

Sabato 3 ottobre, Sesto S. Giovanni 
Palazzetto dello Sport, ore 9,30 -14,00 

(Milano, MM1 - fermata Sesto F. S.) 


